

ABSTRAK

WAHYUNI UMASANGAJI, 2022. “Penerapan Model Pembelajaran *Picture And Picture* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran IPS Di SMP Negeri 7 Kota Ternate”.

Pembimbing:

¹⁾ Dr. Rustam Hasim, S.Pd.,M.Hum dan ²⁾ Endang Purwati,S.Pd.,M .Pd.

Model pembelajaran *picture and picture* adalah model pembelajaran yang menggunakan media gambar, agar siswa dapat merangsang ilmu yang dipelajari dan dapat meningkatkan motivasi serta hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPS. Meningkatkan hasil belajar siswa peran guru sangatlah penting ini disebabkan guru harus menciptakan pembelajaran yang efektif dan efisien, serta pembelajaran secara sistematis guna mengembangkan hasil belajar siswa karena perannya sebagai fasilitator, motivator, dan penggerak dalam pembelajaran. Guru diharapkan memiliki kreativitas dalam menerapkan model pembelajaran yang bervariasi agar siswa dapat memiliki motivasi belajar yang tinggi, karena motivasi belajar yang tinggi dapat meningkatkan hasil belajar. Dari hasil observasi di SMP Negeri 7 Kota Ternate, guru kurang menggunakan model pembelajaran yang bervariasi sehingga minat dan hasil belajar siswa menjadi rendah.

Dari permasalahan diatas peneliti melakukan penelitian dengan judul, Penerapan Model Pembelajaran *picture and picture* pada mata pelajaran IPS di kelas VII SMP Negeri 7 Kota Ternate dengan sub pokok kondisi alam Indonesia. Penelitian di lakukan dari tanggal 22 agustus sampai dengan 22 september 2022 pada kelas VII^B dan kegiatan pembelajaran menggunakan dua siklus. Instrumen yang digunakan yaitu soal tes, lembaran aktivitas siswa, dan lembaran observasi aktivitas guru.

Berdasarkan pada hasil belajar siswa siklus I yang mana dari 32 siswa hanya 15 yang nilainya tuntas dengan presentase 47%, sedangkan disiklus II meningkat menjadi 27 siswa yang nilainya tuntas memiliki presentase 84%. Hal ini menunjukkan bahwa hasil belajar IPS pada materi Kondisi Alam Indonesia dengan menggunakan *model Picture And Picture* dapat menunjukkan hasil yang positif dan meningkatkan hasil belajar siswa.

Kata Kunci: Model, *Picture And Picture*, Hasil Belajar, Peserta Didik.